



風南さん（右から三人目）と
ご家族のみなさん

10月6日

柔道世界一 金メダルに大興 渡名喜風南さん来町

8月の柔道世界選手権の女子48キロ級で金メダルを獲得した渡名喜風南さんが、祖父・庸善さん(字大名)ら家族と町役場を訪れ、世界一を報告しました。両親の故郷での熱烈な歓迎に風南さんは大変喜んでいました。報告後は、南風原中学校の柔道部の練習を見学し、生徒たちを激励しました。



奏者全員によるアンコール

一流奏者の素敵な演奏に感動 日露交歓コンサート2017

チャイコフスキー記念国立モスクワ音楽院による「日露交歓コンサート」の沖縄公演が中央公民館で開催され、約450人の観客が訪れました。公演では超一流の音楽家によるヴァイオリン、オーボエ、バラライカなどの演奏に加え、アンコールでは、「さとうきび畑」や「花」など私たちに親しみのある歌も披露され、会場を盛り上げました。クラシック音楽をより身近に感じさせる素敵なコンサートとなりました。

わが家の アイドル

よなみね ごう
與那嶺 剛

平成28年11月11日

母:久美子
父:祐介 (字宮平)

わが家のアイドルコーナーでは、未就学児（0才～幼稚園児まで）のちびっ子を募集しています。掲載写真はお返しします。総務課広報担当までご連絡ください

☎889-4415



卷之三

津嘉山ティガネー会 小学生と交流

津嘉山小学校4年生33人が福祉学習の一環として、デイサービスを通して高齢者と交流を行う取り組みが行われました。児童の司会進行により、児童の出し物やあそびむいてほい、ゲームなどが行われ、参加者は笑顔で交流を深めました。



手拍子やカチヤーシーで盛り上がる場内

はえばるNEWS



清掃活動の様子

町老人クラブによる 清掃活動が行われました。

少年の主張大会

9月8日、島尻地区少年の主張大会が糸満市農村改善センターで開催され、島尻地区の代表12名の主張が発表されました。町代表の儀間小凪美さん(南風原中3年)は「母の愛に支えられて」を発表しました。見事優秀賞を受賞した儀間さんは、9月25日にて開催された沖縄県少年の主張大会に参加し、各地区代表の12名の中から優良賞に輝きました。



卷之三

南風原中学校 文化・スポーツ 各分野での活躍を報告

ふちだ
南風原中の淵田校長と生徒たちが町役場を訪れ、地区陸上および夏期休暇中の各種大会での成績を報告しました。島尻地区中学校陸上競技大会では、6年ぶりに女子の部優勝を果たし、総合でも3位と好成績を修めました。また、陸上だけでなく柔道やサッカー、新体操、水泳、テニス、卓球、バスケットボール等の各競技においても輝かしい結果を残しました。

文化面では、英語スピーチコンテストにおける優秀賞受賞のほか、少年の主張大会島尻地区大会や科学の甲子園ジュニア県大会筆記競技の部においてそれぞれ優秀賞、優勝を受賞しました。